



Debatirán diputados elección de ministros

Estudiarán la conveniencia de impulsar reforma al Poder Judicial

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, recordó que este martes inician los conversatorios que propuso su grupo parlamentario, para debatir sobre la conveniencia o no de modificar el método por el que se



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Este martes inician los conversatorios sobre la conveniencia o no de cambiar método de nombramientos de ministros.

nombran a los ministros en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como de la pertinencia de impulsar una reforma al Poder Judicial en México.

"Va a ser un amplio debate de dos visiones diferentes, académicas, fundadas con el rigor jurídico, pero también con el análisis político que debe tener una discusión de

esta naturaleza", expuso.

Agregó que entre los ponentes está el constitucionalista Diego Valadés, quien "pertenece a una corriente de pensamiento donde el objetivo es generar condiciones para que el Poder Judicial no fuera sólo un contrapeso de los otros dos Poderes, sino un mecanismo para el ejercicio de los jueces". ●